

Fasching 1981

FREITAG, 3. APRIL 1981

## AG „Karneval“ arbeitet mit Fleiß

Das bis auf den letzten Platz ausverkaufte Kulturhaus der Eisenbahner in Falkenberg bebt in der Karnevalssaison mitunter ob des



### Kulturnotizen

lang anhaltenden Beifalls während der sieben Karnevalsveranstaltungen. Unter dem Motto „Heut geht's rund“ eroberte sich der Karnevalklub in seinem zweistündigen Programm, so vor Schichtarbeitern, Genossenschaftsbauern und Rentnern, die Herzen. In diesem Programm ging es rund um die Welt, vom Pariser Can Can bis zur indischen Fakirschau.

Und dabei sollte man beachten, daß

der Falkenberger Karnevalklub erst seit 1979 als Arbeitsgemeinschaft wirkt und 60 Mitglieder umfaßt. In diesem Jahr haben die Mitglieder der AG bereits bei Probenarbeiten, bei der Saaldekoration usw. 1350 Stunden geleistet. Es war oft schwierig, die gesamte Mannschaft zusammenzubekommen, denn viele Mitglieder sind Eisenbahner im Schichtdienst.

Nachwuchsarbeit wird groß geschrieben. Für den Kinderkarneval gibt es ein Kinderprinzenpaar, Elferrat und Funken. Die Kinderhumorsportgruppe tritt in die Spuren des großen Vorbildes.

Für dieses Jahr hat sich der FCC vorgenommen, den Titel „Hervorragendes Volkskunstkollektiv“ zu erringen.

Manfred Schneider, Vk



Großes Augenmerk schenken die Mitglieder der AG Karneval Falkenberg der Arbeit mit dem Nachwuchs. So gab es auch in diesem Jahr den Kinderkarneval. Hier entstand unser Foto.

Auch in diesem Jahr nahmen wir wieder am Falkenberger Karneval teil. Mit 8 Veranstaltungen erfreuten wir die Bürger in Falkenberg und Rehfeld.

Schulfestwoche am 14.4.81

Zum Abschied „Junges Talente“ zeigten wir den  
Matroschekantanz und die kleine Liedfolge.  
Dafür erhielt unsere Gruppe eine Urkunde.



# Schulanfang 1981

Willkommen ihr Kleinen  
Heute fängt eure Schulzeit an  
tridet fröhlich ein  
denn ihr sollt in diesem Haus  
recht willkommen sein.  
Wie wir Großen dürft ihr nun  
in die Schule gehn.  
Aber heute könnt ihr sie  
noch einmal beschn.



Wir konnten den Zuckertütentanz,  
den Matroschkatanz  
und die kleine Liederfolge

# Weihnachtsprogramm 1981

Drei Wanderburschen verirren sich im Märchenwald.  
Sie finden ein großes Märchenbuch, klettern hindurch  
und finden das Märchenland.

Tanz: „Das wandern ist des Müllers Lust.“

Sie treffen einige Wichtel und kommen auch zu From  
Holle.

Wir tanzten: „Schneeflöckchen, Weißbäckchen“

Viele Märchenfiguren erscheinen noch in diesem Spiel,  
sie helfen den 3 Wanderburschen wieder nach Hause  
zu finden.



Hokus, pokus,

fidibus! . . .

